

PELITA

Gubernur Mahyeldi Ansharullah Resmikan Wisata Nabita

Adi Kampai - PESEL.PELITA.WEB.ID

Jan 22, 2023 - 16:05



PESEL-Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah meresmikan lokasi pembangunan penanganan sungai Batang Tapan sebagai kawasan Wisata Nagari Binjai Tapan (Nabita), Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan, Kabupaten Pesisir Selatan, Minggu (22/1/2023).

Gubernur pada kesempatan itu mengapresiasi inovasi yang dilakukan Pemerintah Nagari Binjai Tapan yang mengemas Wisata Nabita, sehingga banyak wisatawan yang datang menikmati keindahan alam di sini.

Dikatakan, keindahan Wisata Nabita mampu menarik kunjungan wisatawan, tidak hanya dalam daerah, tetapi juga luar daerah. Wisata Nabita menyajikan keindahan sungai yang jernih, gugusan perbukitan dan batu-batu besar di pinggir

sungai.

"Saya berharap agar Wisata Nabita terus dikembangkan dengan membangun fasilitas pendukung. Namun diminta kepada semua pihak agar menjaga kebersihan lingkungan wisata kebanggaan masyarakat Nagari Binjai Tapan ini," ajaknya.

Sementara Pj Walinagari Binjai Tapan, Miftahudin mengucapkan terima kasih kepada Gubernur Mahyeldi Ansharullah yang telah berkenan meresmikan Wisata Nabita. Ke depan diharapkan wisata ini berkembang dan menjadi tujuan utama wisatawan baik dalam maupun luar daerah.

Ia mengatakan, Wisata Air Nabita memiliki keindahan alam yang memberikan daya tarik bagi pengunjung. Kini, wisata air dengan latar belakang gugusan perbukitan tersebut selalu ramai dikunjungi wisatawan, terutama ketika hari libur.

Para wisatawan itu bukan hanya berasal dari Kabupaten Pesisir Selatan sendiri, akan tetap juga dari luar kabupaten. Oleh karena itu, dalam rangka mempromosikan objek wisata kebanggaan masyarakat Nagari Binjai Tapan itu, maka telah digelar Lomba Foto Wisata Nabita.

Disebutkan, bagi pengunjung yang akan mengikuti Lomba Foto Wisata Nabita memenuhi persyaratan. Antara lain, lokasi foto latar belakang (background) di wisata Nabita. Posting di media sosial Facebook dan TAG Facebook Pemerintah Nagari Binjai Tapan dan 10 orang teman Facebook yang bersangkutan.

Facebook Pemerintah Nagari Binjai Tapan hanya bisa difollow atau diikuti karena jumlah pertemanan sudah mencapai kuota 5.000 teman. Foto yang diikuti lombakan kalau tidak cukup tag 10 temannya tidak akan admin tampilkan di beranda admin (otomatis tidak bisa mengikuti lomba) karena tidak mencukupi syarat. (rel)